



Informe de crowdfunding:

Madres Tutoras

Quetzaltenango, Guatemala, C.A., mayo de 2025

Madres Tutoras

Para comenzar, queremos compartir con ustedes una gran alegría para el proyecto; este año 2025 estaremos becando a 4,007 niñas y jovencitas del área rural, para que tengan la oportunidad de continuar sus estudios y, con el paso del tiempo, mejoren su calidad de vida y la de sus familias. Todo esto es posible gracias al aporte que ustedes dan, la confianza y el cariño que le tienen al proyecto de 'Becas para la Niña'. ¡Juntos somos un gran equipo!

En el proyecto de becas pretendemos empoderar a las madres y mujeres que quieran compartir su experiencia y conocimientos con las niñas y jovencitas becadas de su comunidad; nos apoyamos de las Madres Tutoras.

Las madres tutoras son madres o encargadas voluntarias que están dispuestas a compartir temas como la importancia de la higiene personal, nutrición, autoestima y resiliencia.

La madre tutora se selecciona entre las madres de las niñas becadas, tomando en cuenta su compromiso, liderazgo e iniciativa personal; luego se la capacita por medio de sesiones presenciales y, de esta forma, fortalecer sus habilidades blandas y duras. Más adelante, con su aporte personal y contextualizado, transmitirá a las becadas las habilidades y conocimientos adquiridos.

El impacto que tiene una madre tutora es de gran relevancia entre las niñas y jóvenes becadas. Dada su residencia en la comunidad, conoce más el contexto comunitario, los problemas y los recursos locales, y de forma especial, la realidad de las niñas; esto permite que cuando imparta las charlas y su experiencia de vida, sea más pertinente y eficaz.

¿Nos apoyas para seguir becando niñas y tener a más madres tutoras?

